



---

## Productores agroalimentarios conocen varias iniciativas en Lourdes

El viaje les ha permitido tomar nota de modelos de producción y comercialización.

**HUESCA.-** Productores alimentarios de Huesca visitaron ayer varias iniciativas de producción agroalimentaria en Hautes Pyrénées. La jornada, que se enmarca en el proyecto "Hecho en los Pirineos", es una de las tres previstas durante los 36 meses que dura el proyecto y a la que asistieron unas 25 personas entre productores, técnicos de aso-

ciaciones de productores y socios del proyecto.

Durante la visita, tuvieron la oportunidad de conocer tres iniciativas diferentes. La jornada comenzó viendo in situ la experiencia de un productor de ganado que ha creado su propia carnicería en Lourdes y vende su propia carne. También conocieron la experiencia de un productor de lácteos que vende sus productos en su propia granja, en este caso en el entorno de Lourdes.

Finalizaron con la visita a las instalaciones de una cooperati-

va que ofrece el servicio de despiece de carne a pequeños productores para que puedan proceder a la venta directa.

Los productores estuvieron acompañados por el director de la Agrupación Europea de Cooperación Territorial HP-HP, Pedro Salas, la concejala de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Huesca, Pilar Novales, y otros técnicos de la Diputación. Por parte francesa, estaban la alcaldesa de Lourdes, Josette Bordeu, y el presidente de la Cámara de Agricultura de Altos Pirineos, Jean Louis Cazaubon. ● D.A.